المستخلص عربي : 
تم في هذا البحث دراسة توجد وانتشار الاكتينوميستات في ثلاثة وعشرين عينة تربة مأخوذة من المنطقة الغربية بالمملكة ، وقد اختلفت أعداد هذه المجموعة اختلاً كبيراً من عينة لأخرى ، حيث سجلت أعلى كثافة لها في ثلاث عينات تم جمعها من تربة المدينة المنورة . وقد تعريف مزارع الاستربيوميسس ، ووجد أنها تتبع جنس الاستربيوميسس ، كما لوحظ وجود ستة سلاسل لونية في عينات التربة وهي الرمادي ، الأبيض والأحمر والأصفر والأزرق والأخضر وكان السائد منها في كل عينات التربة هو السلسلة الرمادية ، وأقلهما انتشاراً هو السلسلة الزرقاء ، ثم السلسلة الخضراء ، واختلف التأثر المضاد لهذه العزلات ، فقد لوحظ أن العزلات  التابعة للسلسلة الزمادية والحمراء أكثر نشاطاً في تثبيط الميكروبات المختبرة ( بكتريا – خمير – فطر ) عن العزلات التابعة للسلاسل اللونية الصفراء والبيضاء ، بينما لم تظهر العزلات التابعة للسلاسل الزرقاء والخضراء أي نشاط مضاد ضد هذه الميكروبات المختبرة .
 
1-	أوضحت طريقة الراشح أن ستربيوميسس MR13 ( السلسلة الحمراء ) يعطي تأثيراً ذو مجال واسع ، حيث أن المضاد الحيوي المفرز كان له تأثير ضد عشرة سلالات من ثلاثة عشر سلالة مختبرة ( 79.92% ) . 
2-	تأثرت كمية الكتلة الحيوية ، ومعايير النمو ، ونشاط المضاد الحيوي لسلالتي ستربيوميسس MR13.MY18 بشدة باختلاف درجات الحرارة والتهوية . 
3-	للنشا والنترات كمصدري كربون ونيتروجين على التوالي دوراً هاماً في زيادة نشاط المضادات الحيوية في راشح المزرعة . 
4-	أوضحت نتائج التنمية المستمرة لسلالة ستربتوميسيس MY18 في المختبر عند معدلات تخفيف مختلفة ، أن أعلى كفاءة في الاستفادة من المواد الغذائية المضافة قد تم الحصول عليها عند 0255ر/ساعة ، معدل تخفيف ( 5ر25مل / ساعة معدل إضافة ) . 
5-	لوحظ أن أمثل درجة أس هيدروجيني (pH) لسلالة ستربيوميسيس MY18 هو 7 ، وأن زيادته وأن زيادته أو خفضه عن هذا المستوى قد أدى إلى انخفاض معدل التنفس ، وبالتالي أثر ذلك على كمية الكتلة الحيوية والمضاد الحيوي ، وأعطى المضاد الحيوي الخام المستخلص بالبيوتانول نشاطاً وافراً مقارنة بالتتراسيكلين .

[bookmark: _GoBack]Abstract: 
In this research study are Alaktinomystadt and the spread in the twenty-three soil samples taken from the western region in the Kingdom, have varied the number of these different reporting a large group of the sample to another, where the highest density in the three samples were collected from the soil of Medina. The definition of farmer Alastervyumiss, and found that they follow the race Alastervyumiss, as noted the presence of six chains of color in the soil samples are gray, white, red, yellow, blue, green, and was particularly prevalent in soil samples is the string of gray, and Oqlhma prevalent is the string blue, then the series green, and disagreed vulnerable to counter these isolates, it was noted that isolates of the series Elzimadah red and more active in the inhibition of the microbes tested (bacteria - Khmer - mushroom) for isolates of the chains color yellow and white, while not shown isolates of the chains blue, green, any activity that might protect against these microbes tested.
 
1 - pointed the way to the filtrate Stervyumiss MR13 (red series) gives effect with a wide range, since the antibiotic was secreted effect against ten strains of the thirteen strains tested (79.92%).
2 - affected the amount of biomass, growth standards, and the activity of the antibiotic to the dynasties Stervyumiss MR13.MY18 strongly depending on temperature and ventilation.
3 - The starch and nitrate Kmusdra carbon and nitrogen, respectively, an important role in increasing the activity of antibiotics in farm leaky.
4 - The results of the continuous development of the strain MY18 Stervtomessis in the laboratory at different rates ease, that the highest efficiency in the use of food additives have been obtained at 0255 t / h, easing rate (5.25 ml / hour rate of addition).
5 - It was noted that the optimal degree of pH (pH) of the strain Stervaomitis MY18 is 7, and to increase it and increase or decrease this level has led to a decline in respiratory rate, and thus the impact on the amount of biomass and antibiotic, and gave the antibiotic crude extract Balbiotanol active abundant compared Balttraseklin.
